



令和7年度 1月号

蕨市中央 6-8-25

TEL 442-2672

学級数	13
児童数	379名

集中してやりきる3学期に

校長 板橋 利行

新年 明けましておめでとうございます。保護者・地域の皆様には、よい年を迎えたことと、お慶び申し上げます。

学校評価の速報値から

保護者の皆様にご協力いただいた学校評価は、速報値ではありますが、概ねよい評価をいただけました。数値を含め、詳細については、2月の懇談会でお知らせしますので、もう少しお待ちください。

今回、「⑬学校は、教室、特別教室、トイレ等の施設や机、椅子等の備品などの教育環境の整備に努めている。」の項目について、特に A 評価で見ると、昨年度 25.4% から 40.6% と大きく伸びています。これは、トイレの改修が行われていることやタブレット PC の更新などが影響しているのではないかと考えておりますが、蕨市が教育に予算をかけてくれているおかげです。環境が整うことで、子供たちの学校生活が充実していくはずです。清掃活動できれいな学校を維持していきたいと思います。

また、「⑤学校は、見学やゲストティーチャーからの聞き取りなどの体験的な活動を積極的に行っている。」については、「わからない」が 16.9% と他の項目より突出して多い結果でした。教員の自己評価「⑤中央小は、校外学習を含め、見学・調査等の体験的な学習活動が適切に設定されている。」では、A+B で 100% でした。のことから、学年通信などで発信しておりますが、発信内容の工夫を考えていきたいと思います。

記述でいただいたご意見等についても検討していきますが、全てのご意見に応えることは叶いません。それでも、対応できるものから取り組んでまいります。これからも応援していただける学校でありたいと、年始に当たって考えました。

一年の計は元旦にあり

言葉の由来は諸説あるようですが、「一年の計画は年の初めである元旦に立てるべきであり、物事を始めるに当たって、最初にきちんとした計画を立てるのが大切である」という意味で使われます。

私は、学校だより1月号を書くときに考えますが、「元旦」は「元日の朝」という意味ですから、言葉どおりにはできません。元旦はゆっくり過ごしました。しかし、「節目」を生かすことが大事だと捉えているので、仕事が始まる前に考えることだと自分で決めています。今年度については、子供たちにとって「楽しい学校」であるために、ということを一番に掲げていますので、それは変わりません。その上で、「安心・安全な学校」ということを改めて考えました。これが根底にあってこそ楽しい学校とすべく、教職員一丸となって取り組んでまいります。

学校の節目は「学期」となりますし、長期休みもそれに当たります。子供たちも、この節目を好機として目標を立て、一人一人が夢の実現に向けて努力していくことの大切さを始業式で話しました。子供たちが「集中してやりきることで、充実した 3 学期に、そして自分の力で素晴らしい 1 年にしていくことを期待しています。

今日から始まる3学期。子供たちにとっては、これまで蓄えた力を一層深化・充実させるとともに、進級・進学に備える大切な時間です。今年度の学習内容等を確実に身に付け、成果が出せるよう子供たちを指導・支援してまいります。一人一人のよさや可能性を引き出し、伸ばすために、学校・家庭・地域が協働していくことが肝要と考えております。引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。